Projektchor Quersang



Sinn und Zweck

Der Chor Quersang ist 1987 aus der Jugendarbeit der katholischen Kirche entstanden. Bis heute singen einige Gründungsmitglieder

mit. Seit 2010 sind wir ein unabhängiger Verein. Wie der Name schon erahnen lässt, singen wir Werke aus allen Stilrichtungen, von Jazz bis Pop, von World Music bis Klassik.

Die wöchentlichen Proben finden unter der Leitung von Felipe Cattapan (www.cattapan.ch) am Montag von 20.00–22.00 Uhr in der Aula Bünzmatt in Wohlen statt.

Im Oktober starten wir jeweils mit einem neuen Projekt und schliessen es im Mai mit zwei Konzerten ab.

In der Sommerpause treffen wir uns zu einem Grillfest und unternehmen eine zweitägige Vereinsreise.

Neue Sängerinnen und Sänger sind im Herbst beim Projektstart willkommen.



GEGRUNDEI

1987

PRASIDENTIN

Ruth Gebhard

MITGLIEDER

45

KONTAKT

Ruth Gebhard 077 408 00 50 info@quersang.ch www.quersang.ch